



▲○○さんロープがひっかかっていますよ
►写真右上、運動会に花を添えた婦人会の踊り
►写真右下、よくねらってね、障害物リレー



○金婚夫婦 笠原 勇・ユシイ殿
野沢清一郎・イト殿
丸山 新次・カホル殿

△260名のお年寄りで埋った体育館。みなさん元気で世間ばなしに花が咲いていました。

◎今年度の喜寿、米寿、九十五才、百才以上になられた方にお祝いの言葉が県知事より贈られました。
村から記念品が贈られた方は次のとおりです。

○金婚夫婦 小湊 竹治・クマ殿
佐藤 徳松・サノ殿
原 三代吉・ムツ殿

恒例の敬老会が去る九月十五日月潟小学校で開催されました。

対象者は六十五才以上の一人暮しの方、七十才以上の方々で四百十五名うち出席された方は二百六十名でした。

式典後は、更科アイ先生の記念講演「美しく生きる」に耳をかたむけられ、またアトラクションの保育園児の遊戯に目を細めていらっしゃいました。

ますますの御健康と御長寿を心からお祈り申し上げます。

長寿を祝つて

- 九十才到達者 岩本 阿部善太郎・シズ殿
和平 信平・サワ殿
- 百才以上到達者 竹石 俊治殿
原 ハルヲ殿

※米寿者には婦人会長より記念品が、老人クラブの功労者には、金子祐作殿外十二名の方々に老人クラブ会長より記念品が贈られました。
又、今年米寿を迎えた北牛太郎殿、鷲尾政治殿には郵政大臣より、お祝状と記念品が別途贈呈されております。

秋の一 日

会場埋めた笑いと熱氣

第17回村民運動会

七回村民総参加による第十回村民運動会が去る、十月六日グランドコンディション不良のため、会場を体育館（一部グランド）に移し開催されました。
狭い会場は参加者の笑いと熱気であふれ、保育園児の遊戲から、お年寄りの競技まで趣向をこらした種目で熱戦を展開。中でもジャンボ縄飛び混合の大玉送りや、つな引きに声援も集中、又、小学生のトランペット鼓隊行進や中学生男子組体操、婦人会民謡踊りにはさかんに拍手が送られていました。

なお、次のチームがそれぞれ表彰されました。

○玉入れ 優勝 東長島・釣寄チーム	準優勝 大別当チーム	準優勝 曲通チーム	準優勝 西萱場チーム
第三位 西萱場チーム	第三位 東長島・釣寄チーム	第三位 月潟上チーム	第三位 月潟中チーム
○つな引き 優勝 木滑・釣寄新チーム	準優勝 東長島・釣寄チーム	準優勝 木滑・釣寄チーム	準優勝 月潟中チーム
○男子ハラリーリレー 優勝 月潟中チーム	準優勝 木滑・釣寄新チーム	準優勝 月潟上チーム	準優勝 月潟中チーム
○女子四〇〇mリレー 優勝 月潟中チーム	準優勝 木滑・釣寄チーム	準優勝 西萱場チーム	準優勝 月潟中チーム



◆館内に破裂音が響き渡った「ケツ圧測定」



◀写真左、写真左下、見事な演奏と行進を見せてくれた小学生トランペット鼓隊行進



▼ムシ歯が見えそう○○○ちゃん

